

ABSCHIED von TIGER



Ein wunderbarer Hund hat uns im Alter von über 10 Jahren verlassen! Bevor Tiger zu uns ins Tierheim kam, befand er sich auf einer Wildtierstation, wo er mit vielen anderen Hunden und Katzen zusammenlebte. Auch kam er dort mit sehr vielen Menschen in Berührung und so war er besonders gut sozialisiert und verträglich.



Mit seinen lieben Hausgenossen

Tiger war ein unkomplizierter und gutherziger Kerl, für den sein Frauchen viele liebevolle Bezeichnungen fand wie „ein Sechser im Hundelotto“, „Herzensbrecher“ und „Sonnenschein“ waren nur einige davon.

Den Zwillingen der Familie war er ein treuer Freund und Beschützer von der Wiege an.



Tiger liebte das Wasser, insbesondere wenn sich etwas zum Jagen darin befand, und auch dem guten Essen war er sehr zugetan und hat immer wieder versucht, sich ein Extrastückchen zu holen.



Wie Tiger in „seinem“ letzten Schreiben bemerkte, war er zutiefst dankbar und glücklich bei seiner Familie, die ihn vom Anfang an als er als ein Häufchen Elend in Deutschland ankam, liebevoll aufnahm und nie aufhörte ihn über alles zu lieben bis zu seinem Ende.

Dieses bezaubernde Geschöpf, das so viel Liebe geschenkt hat und empfangen durfte, wird tief betrauert von seiner Familie und allen in Aegina, die ihn kannten!

